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全州公式訪問 全州公式訪問

4月第 1例会 4月第 2例会

　4月18日（土）から4月21日（火）の日程で、吉尾理事長をはじめ総勢15名にて
全州青年会議所への公式訪問を行って参りました。初日は創立51周年記念式
典、2日目は公式会議、交流事業、そして3日目は市長表敬訪問という全日程を
終えることができました。
　初日、創立51周年記念式典が盛大に行われた後、親交の夜が開催され、全州
青年会議所メンバーからの温かい歓迎を受け、永きに亘る交流で培われた友
情を改めて感じることができました。翌日午前中の公式会議では、調印式が
執り行われ、姉妹締結50周年に向けての協議を行いました。午後からは文化
交流として、全州青年会議所メンバーと一緒にビビンバ作りを行い、和やか
で楽しい昼食となりました。その後は、民族楽器チャングの演奏体験や韓国
伝統文化殿堂の見学、韓紙産業支援センターでの韓紙作り体験を行い、韓国

の文化に実際に触れることで相互理解と友情をさらに深めることができたと思います。
3日目の全州市長表敬訪問後、別れを惜しむように多くの全州青年会議所メンバーに見送られなが
ら、全州の地を後にしました。
　文化の違いを越えて、明るい豊かな未来を共に歩んで行くために、友情を育むことは素晴らしい
ことであると思います。この我々の友情が、永遠となるように姉妹交流を続けていくべきであると
改めて感じる公式訪問となりました。最後になりましたが、今回の公式訪問にご参加いただきまし
た特別会員の皆様と現役メンバーのご厚情とご協力により公式訪問を終えることができましたこ
とに心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

全州青年会議所公式訪問を終えて

国際関係委員長

池内　資倫
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全州青年会議所公式訪問
4月18日（土)～4月21(火) 国際関係委員会

於:大韓民国　全州市

（国際関係委員会副委員長　池垣 睦生）

　二度目の全州青年会議所公式訪問が国際関係委員会副委員長という立場での訪問となり、不安一杯であり
ましたが、ぺ・ヒウォン会長をはじめとする全州青年会議所メンバーの温かい歓迎を受け、これまでの永きに
渡る交流から育まれた友情を直接感じることができました。初めての訪問の時とは、また違う交流の楽しさを
得ることができたように思います。
　今回の訪問で受けた歓迎の意を全州青年会議所メンバーが来豊の際には、心からの歓迎で返せるように、ま
た、49年目の交流を通してさらに両青年会議所メンバーの一人ひとりがより一層の友情を深めていただける
機会となりますよう努めて参りたいと思います。この度の公式訪問に際し、至らない点が多々ありましたが、
ご理解ご協力そして、ご参加をいただきました皆様に感謝申し上げます。

《全州青年会議所公式訪問団》

寺川茂ＯＢ

吉尾甲介、水口達雄、小西晴久、三輪直亮、峰高秀和（ＯＢ）、福井喜宏、小中弘幸、三谷順也、池内

資倫、池垣睦生、井藤伸二、大将伸介、和田章太郎、杤谷達彦君

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（特別会員2名、正会員13名、合計15名）

到着直後の様子 記念式典で記念品の贈呈 式典会場で記念撮影

公式会議の様子 ビビンバ造り体験 チャング演奏体験

紙透体験 全州市長表敬訪問の様子 ＬＯＭナイトの様子
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4 月第 1例会
4月10日(金)18:30～21:30　

於：じばさんTAJIMA5Ｆ豊岡鞄協会ホール

総務委員会

総務委員長

細川　太郎

　4月第1例会では、日本ＪＣシニア・

クラブにて拡大支援委員会シニアア

ドバイザーとしてご活躍されている

矢口健一先輩を講師としてお招き

し、「次代を担うリーダーへ」～共に

学び、歩んで行こう～というテーマ

でご講演頂きました。また、4月第1例

会は、入会候補者にお越し頂き、活動

の基本の一つである第1例会を間近

で見て頂くことで一般社団法人豊岡

青年会議所を理解して頂くという拡大事業としての例会

でもありました。

　運営規定に「本会議所の目的達成及び会員相互の交流

を図るために例会を設ける」とありますように、メンバー

の出席義務を伴う、あくまでもメンバーのための例会で

あるべきですが、その中でオブザーバーの入会候補者に

も配慮しなければならないという、事業構築としては非

常に難しいものとなり、総務委員長としても例会につい

て多くの事を学ぶ機会となりました。反省点も多く残り

ましたが、次代へしっかりと伝えていきたいです。

4月14日(火)19:00～20:30

於：焼肉丸善　九日市店

指導力開発委員会

全州青年会議所公式訪問団壮行会

指導力開発委員長

鼻登　徳仁

　全州に公式訪問される14名のメンバーをＬＯＭ一同で盛り上げるべく、壮行

会を4月14日（火）丸善にて行いました。

　本年度、大韓民国全州青年会議所との姉妹締結49年を迎え、大きな節目とな

る年への重要な全州公式訪問となります。その門出に際し、豊岡の地から応援

するメンバーより、訪問団の活躍を願う多くの激励や祝福の言葉を直接伝える

ことができました。壮行会を行ったことで、訪問されるメンバー皆様の士気を

高めることができたと思います。そして、先日、事故もなく無事に公式訪問を終

え、豊岡の地に帰還されたことをうれしく思います。

　最後になりましたが今回御参加いただきました皆様に心より厚く御礼申し

上げます。

矢口健一先輩の講演

講演中の会場の様子

吉尾理事長の挨拶 公式訪問団決意表明
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■ 事 業 案 内 ■

■編集後記■

4月第2例会　勉強会「最高のブロック大会に向けて」

■5月第2例会
日　時　2015年5月22日（金）19:30～21:00

場　所　ホテル大丸3階大宴会場

講演会　「企業が成長していくためには」

　　　　～豊岡から世界へ～

講　師　由 利 昇三郎 先輩、田 中 藤一郎 先輩

ホスト　国際関係委員会

■6月第1例会
日　時　2015年6月10日（水）18:30～21:30

場　所　じばさんTAJIMA5Ｆ豊岡鞄協会ホール

講演会　「長期的な成長戦略」

　　　　～今すべきことを見極める！～

講　師　西 村 和 彦 先輩

■6月第2例会
日　時　2015年6月26日（金）19:30～21:00

場　所　じばさんTAJIMA5Ｆ豊岡鞄協会ホール

交流会　「明るい未来への扉」

　　　　～新たな一歩が未来を照らす～

ホスト　会員拡大特別委員会

おくやみ

■4月 21 日 ( 火 ) 上杉壽啓ＯＢのご母堂様がお亡く

なりになりました。謹んでご冥福をお祈りいたします。

■5月 1日 (金 )岡本健一郎ＯＢのご令室がお亡くな

りになりました。謹んでご冥福をお祈りいたします。

4月24日(金)19:30～21:00 55 周年準備特別委員会

於：豊岡水道会館 2階大会議室

　5月に入り、初夏のような暖かい日が続いて

おります。最近はジャケットが要らないように

なったらすぐに半袖といった具合に長袖を着

る期間が短くなっている気がします。これも地

球温暖化の影響でしょうか。

　気温の上昇とともに、豊岡ＪＣの活動も対外

事業や全州青年会議所受入れに向けヒート

アップして参ります。今一度、メンバー一丸と

なって一生懸命活動し、メンバーそれぞれが何

か得ることができるよう、また、6月から動き出

す次年度へとしっかりと何かを伝えることが

できるようしたいと思います。 （総務委員会）

55周年準備
特別委員長

杤谷　達彦

　2016年に主管する兵庫ブロック協議会第49回豊岡大会をメンバーの想いが詰
まった大会とすべく、4月24日（金）豊岡水道会館2階大会議室にて勉強会「最高の
ブロック大会に向けて」を開催致しました。55周年準備特別委員会から「つなが
り」「絆」を基にした大会理念・テーマ・スローガンと開催日程・開催候補地を提案
した後、各テーブルに分かれてディスカッションを行いました。メンバーからは
大会に対して、そして開催候補地や大会内容において多くの熱い意見を頂くこ
とができました。
　勉強会を通じてメンバーのブロック大会に対する意識が高まったのではと思
います。勉強会のタイトルである「最高のブロック大会」を実現すべく、55周年準
備特別委員会として更なる調査を進め、メンバーの意識を更に高めていくこと
ができるよう次回の勉強会に進めて参りたいと思います。

大石副理事長の挨拶ディスカッションの風景ディスカッションの風景
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